

## Jean-François Delsarte part pour une retraite active

L'occasion pour tous de se rappeler que Jean-François avait démarré sa carrière comme instituteur à l'école St-Philippe de Vaudignies, en septembre 1981. Dès l'âge de 29 ans, il était devenu directeur de l'école d'enseignement spécialisé Sainte-Gertrude à Brugelette. En 1993, il prendra les rênes de l'association francophone des directions de l'enseignement spécialisé puis, six ans plus tard, quittera l'école Ste-Gertrude pour rejoindre le SeGEC à Bruxelles où il exercera la fonction de secrétaire général adjoint de la fédération du fondamental.

En 2009, il était devenu conseiller de la ministre de l'Enseignement, Marie-Dominique Simonet.

Il fut notamment en charge des dossiers relatifs à l'éducation spécialisée, à l'éducation inclusive, aux recherches en éducation et au développement du numérique. Il fut l'initiateur du plan « Dyslexie » et de la réforme liée aux aménagements raisonnables en Fédération Wallonie-Bruxelles.

En 2013, il deviendra le directeur des services diocésains de l'enseignement fondamental catholique pour le diocèse de Liège, tout en poursuivant durant un an une mission d'expert auprès de la ministre Marie-Martine Schyns.

Jean-François Delsarte a également présidé durant 6 ans le Conseil Supé-

rieur de l'enseignement spécialisé dont il a été membre durant près de 33 ans. Sa passion pour l'éducation des élèves à besoins spécifiques est inscrite dans ses gènes. Il ne le cache pas : la dyslexie qui vit en lui depuis sa naissance a impacté son parcours scolaire parfois chaotique et il en a fait un combat de vie.

Il va maintenant consacrer son temps libre au bénéfice de 19 écoles dont il assure la présidence des Pouvoirs organisateurs. Michel Galasyka lui succède et assurera la coordination de l'ensemble des services diocésains de l'enseignement fondamental liégeois. ■

